

## **PREGUNTA ORAL**

**PROCURADORA: D. ANA MARÍA MUÑOZ DE LA PEÑA**

**GRUPO: SOCIALISTA**

**¿CÓMO SE VAN A MITIGAR LOS PROBLEMAS CAUSADOS POR LAS OBRAS DEL COMPLEJO HOSPITALARIO DE SALAMANCA?**

Gracias Sr. Presidente.

Señoría, la planificación de las obras de reforma del Hospital Clínico de Salamanca, al igual que las obras de otros hospitales de nuestra Comunidad Autónoma, tienen en cuenta, en primer lugar la seguridad de los pacientes y la calidad asistencial.

Nuestro objetivo es que el desarrollo de las obras interfieran en la menor medida posible en la asistencia sanitaria y que se minimicen las molestias a pacientes y profesionales.

---

Gracias Sr. Presidente.

- Señoría, en la Consejería de Sanidad somos conscientes que el desarrollo de una obra de esta envergadura, puede ocasionar molestias. No hay que olvidar que estamos hablando de una inversión de más de 166 millones de euros y de actuar en 200.000 metros cuadrados, lo que dotará a Salamanca de un Complejo Hospitalario de referencia en todo el territorio nacional. Es una de las inversiones públicas más elevadas que se haya ejecutado en la ciudad de Salamanca en los últimos años.

- Para que la calidad de la asistencia sanitaria, se vea afectada en la menor medida posible, se ha diseñado un Plan de Movilidad, y se llevan a cabo estudios de vibración y mediciones de niveles de ruido. Igualmente estamos en contacto permanente con los representantes de los trabajadores, para lograr que las incomodidades que toda obra lleva consigo, se disminuyan al máximo.

Los servicios técnicos municipales han considerado adecuadas todas estas medidas correctoras y los impactos consecuencia de las obras, perfectamente asumibles.

Debo resaltar aquí, la excelente colaboración que ha prestado la Universidad de Salamanca, y las facilidades que nos ha proporcionado para el paso de vehículos y materiales necesarios para esta obra.

- Quiero, además, solicitar la colaboración de ciudadanos y profesionales, para que Salamanca pueda contar con un nuevo Hospital, que mejorará enormemente la calidad de la asistencia sanitaria que reciben, no sólo los salmantinos sino todos los castellanos y leoneses.

- Salamanca va a contar con un Hospital nuevo, más confortable, y con la última tecnología. Todo ello a pesar de la falta de colaboración que han demostrado los procuradores salmantinos del partido socialista.

11/03/09